

ARGENTINA - Javier Milei electo presidente

TeleSURtv

Lunes 20 de noviembre de 2023, puesto en línea por [Dial](#)

19 de noviembre de 2023 - [TeleSURtv](#) - *Obtuvo el 55,69 por ciento de los votos válidos (14.476.462), frente a 11.516.142 que capitalizó políticamente Massa (44,30 por ciento).*

El candidato de derecha por La Libertad Avanza (LLA), Javier Milei, resultó electo presidente de Argentina durante el balotaje efectuado este domingo, en que venció al candidato de Unión por la Patria (oficialista), Sergio Massa.

Luego de escrutarse el 99,28 por ciento de las actas de votación, Milei obtuvo el 55,69 por ciento de los votos válidos (14.476.462), frente a 11.516.142 obtenidos por Massa (44,30 por ciento).

Las autoridades electorales reportaron una participación de 76,31 por ciento. Las elecciones transcurrieron en total normalidad.

Durante un encuentro con sus seguidores, Massa reconoció la victoria de Milei. Dijo que se comunicó con él, lo felicitó por el resultado electoral y le deseó éxito durante su gestión en los próximos cuatro años.

Dio a conocer que transmitió al actual jefe de Estado, Alberto Fernández, y al mandatario electo que a partir de este lunes se pondrá en marcha el mecanismo de traspaso institucional.

Subrayó que la convivencia, el diálogo y el respeto por la paz es el mejor camino que puede elegir en lo adelante la sociedad argentina.

Recordó que a la contienda electoral se presentaron dos propuestas de país, y que a lo largo de la campaña Juntos por la Patria eligió el camino de defender el sistema de seguridad social en manos de Estado, la educación y salud pública como valores centrales, la industria nacional, al trabajo, las Pymes y los derechos de los trabajadores.

Consideró que esa es la mejor forma de construir prosperidad, movilidad social ascendente y progreso nacional, pero observó que la ciudadanía eligió otro camino y desde este lunes la tarea de dar certezas es responsabilidad del presidente electo. Esperamos que así lo haga, acotó.

Agradeció a los votantes por su participación, en especial a la militancia de Juntos por la Patria, así como a demás actores que se implicaron en la jornada comicial y a quienes apostaron por cada proyecto de país presentado desde los espacios políticos participantes.

Expresó que el balotaje probó que Argentina tiene un sistema electoral fuerte, sólido, transparente y que respeta los resultados.

Desde el búnker de campaña de LLA, Milei dijo a sus simpatizantes que tienen un compromiso "con la democracia, el comercio libre y con la paz".

"Vamos a trabajar codo a codo con todas las naciones del mundo libre para ayudar a construir un mundo mejor. Hoy es una noche histórica, no por nosotros, sino porque se ha terminado una forma de hacer política y comienza otra".

Tras conocer el resultado, el actual presidente, Alberto Fernández, dijo que "el pueblo ha expresado su voluntad" y definió "el destino de la patria por los próximos cuatro años".

En mensaje difundido a través de la red social X, Fernández señaló que desde este lunes puede empezar a trabajar con Milei para garantizar una transición ordenada. Asimismo, felicitó al binomio de Sergio Massa y Agustín Rossi por la campaña que realizaron.

<https://www.telesurtv.net/news/argentina-javier-milei-presidente-electo-balotaje-20231119-0025.html>